
 Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration (7)  Édition Internet 

 
Lundi 2 mars 2015 

 
 
Présents : Pascal BOUCHET, Gilles CARRÉ, Sylvie DECOURCELLE, Jocelyne GAMEIRO, Laurence GÉRARD, 
Karine LALLIER, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusées : Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER. 
Invités : Adrien DEBONNIÈRE et Lucas SARTHOU. 
 
 
1. ATS – Aménagement du Temps Scolaire 
Demain, à 12h00, une réunion aura lieu à l’école DAUER avec les enseignantes et le directeur, à la demande 
de celui-ci via le relais d‘une enseignante par ailleurs maman de licenciés. 
Didier, Gilles,  Adrien et Laurence y participeront ; nous souhaitons les informer sur nos possibilités 
d’intervention et requérir leur souhait. 
Dans le même cadre une réunion avec l'école Camus devrait avoir lieu. 
 
 
2. Fondation de France 
Le dossier déposé par le club n'a pas été retenu bien que répondant aux critères. 
 
 
3. Animations pendant les vacances de février 
Très bonne participation sur les 2 semaines. 
Nouveauté : le mercredi après-midi avait été programmé, sur chaque semaine, un tournoi des AS des 2 
collèges de Villiers : Gilles, présent ces 2 jours, tient à féliciter Adrien et Lucas tant pour l'organisation mise 
en place que pour la qualité de leur travail et du très bon état d'esprit de ces tournois ; 
le premier mercredi : 37 participants et le second : 30. 
La communication avec les Prunais est à améliorer : beaucoup de joueurs du club étaient présents mais peu 
de l'AS. Cette opération sera renouvelée aux congés de printemps. 
 
 
4. CNDS  
Le collège des Prunais ainsi que les écoles élémentaires du secteur n'auront plus à la rentrée scolaire 2015 
l'appellation REP (Réseau d’Éducation Prioritaire). 
Pour l'accompagnement éducatif 2015/2016 nous allons tout de même déposer un dossier de demande de 
subvention auprès du CNDS pour notre intervention dans les deux collèges, en principe son financement 
devrait être possible (a priori maintenu de manière transitoire). 
 
 
5. Point sur les entraîneurs 
Nous accueillons 2 nouveaux entraîneurs : 

1. Olivier BARON qui entraînera les SG2 
2. Kentin LESAGE qui entraînera les -16G2.  

Bienvenue à eux. 
 
 
6. Stage jeunes 
Le stage de Blois du 24 au 28 août prend forme : 
 

TRANSPORT 2 devis  

Car REGNAULT 1 469,00 €   Didier doit confirmer la réservation 

MODERN' car 1 572,00 €  
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Au vu de l'effectif total des participants présumés, le bureau donne son aval pour un encadrement de 5 
personnes : 4 entraîneurs [Abel, Sylvain, Adrien et Lucas] et Jocelyne [maman et membre du bureau] 
compte tenu de la présence de filles cette année. 
 
L'effectif total (stagiaires et encadrement) étant en augmentation par rapport aux prévisions, Karine va 
contacter le CRJS de Blois pour voir les possibilités. 
 

COLLECTIFS PRESUMES EFFECTIFS 

-11 ans  mixte 7 G et 5 F 12 

-15F/-18F  15 F et 6 en attente de 
réponse 

15 à 21 

-18G ou de -17G si qualification en région la saison prochaine  12 

  49 à 55 

 
Le coût global du stage par licencié se monte à 240€ soit un coût global de 8 600 €, dont près de 60% sera 
pris en charge par le club. 
 
La participation financière demandée aux familles s'élève à 100€ ; cette année 4 familles auront 2 ou 3 
enfants participant à ce stage ; après discussion il est décidé de faire une réduction de 20 € pour 2 enfants 
de la même famille et de 30 € pour 3 enfants. 
 
D'autre part, 2 enfants de la même famille font partie du PRE et le règlement de leur stage se fera en 
prélevant sur la subvention reçue dans ce cadre à savoir 4 000 €. 
 
Jocelyne nous informe que des parents des joueurs concernés se proposent de faire des actions (vente de 
gâteaux....) afin de créer une caisse solidarité. 
 
Le CG 94 vient de nous notifier une subvention de 1 115 € pour le stage à Orléans qui s'est déroulé en août 
2014 ; un dossier de demande de subvention sera également déposé pour le stage de Blois. 
 
 
7. Infos diverses 

• Jeudi 5 mars à 19h00 à la salle G. Brassens aura lieu la remise des trophées des sportifs Villiérains ; 
nos « JA Départementaux » (5 binômes) et « l'équipe des -15 F » y seront honorés. 

• Un courrier de la mairie nous signifie « que la résine est fortement déconseillée lors des 
entraînements et tolérée pendant les matches » 

• À ce jour candidatures PSC1 : 6 personnes 
 
 
 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 30 MARS à 20h15  
 
 
 
 

L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 

 
 

 


